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 １月１９日に西川町と姉妹都市の台湾市にある南湖小学校とオンラインで交流しました。初めに、学習し

たことを生かしてお互いに英語で発表しました。南湖小の児童は、中国の「旧正月の過ごし方」について、

西川小学校の 5 年生は「日本正月について」を発表しました。台湾では、爆竹を鳴らして新年を祝うこと

に子どもたちは驚いていました。日本の「お年玉」は、いろいろな袋に入れてもらいますが、台湾は赤い袋

に入れてもらうそうです。 

 発表の後は、互いに質問し合いました。台湾でも「鬼滅の刃」が人気であることがわかりました。また、

窓のから雪の様子を映すと「うらやましい」という声が上がりました。お互い質問をすることで、文化の違

いや共通点を見つけることができたり、西川町のよさに気づいたりすることができました。 

交流にあたり、英語の指導をジョー、中国語の通訳を榊恵子さん

にお願いして会話をつなぎました。また、南湖小学校では、西川

町地域おこし協力隊のリャンさんにコーディネートしていただ

きました。 

 地域の方々にご協力いただき、スムーズに交流会ができまし

た。ありがとうございました。 
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12月 22日には、ポレポレファームの奥山昇氏がコーディ

ネートしてくださり、雪山インターナショナルスクールに参加

した高校生と交流することができました。この時も英語で発表

したり、会話したりしました。  



 1 月に老人クラブの方と一緒にだ

んご木集会を予定していましたが、新

型コロナ感染拡大のため 2 年生だけ

で飾り付けました。だんご木の飾り

は、老人クラブで準備していただき、

子どもたちは、新型コロナウイルスの

終息を祈りながら飾り付けを行いました。 

 予定より縮小した活動にはなりましたが、小正月行事を経験

できてよかったです。水木や飾りの準備ありがとうございまし

た。 

 

 

１年生の生活科でこれまでの学習を振り返り、これまで支えてくださった地域の方々に自分たちで育て

てきてサツマイモのつるで作ったリースをありがとうの気持ちをこめて、プレゼントしました。役場や

町立病院、あいべ、ふるさと楽行（大井沢楽行）でお世話になった方々など全

部で３０か所あまりにリースを送りました。 

 

 

 
 
 

人権教育 「障がいをもっている方の理解と共生について」 

 人権教育の１つとして、１月２８日に障
害者就労支援所さくらんぼ共生園の豊島陽

子さんと峯田大義さんから人権についてお

話しいただきました。 

 障害のあるなしにかかわらず、人と人と

してかかわり合うこと、みんなが「ここで

生きていける」と思えることなど大事なこ

とを分かりやすく話してくださいました。 

 子どもたちが発表した考えや感想は、相

手のことを考えて思いやりにあふれる物ば

かりで、それを聞いた講師の方からは、

「私も西川小に通って、みんなと勉強した

い。」というお褒めの言葉をいただきまし

た。 

人権教育の学習を通して、あらためて子

どもたちは、家庭で愛情いっぱいに育てら

れ思いやりが育まれているのだと感じまし

た。 

 

  

 

 

 

 

だんご木を

かざったよ 

 

ご協力ありがとうございました 
アルミ缶回収ご協力ありがとうございました。 

小中合同で「アルミ缶ボランティアめざせ１ｔ」で取り組んでき

ました。 

地域の方々にもご協力いただいたおかげで、小中合わせて目標

を達成することができました。ありがとうございました。集まっ

たアルミ缶で「ケアハイツ西川」と「とこしえ」に車椅子を贈呈

しました。 

・差別しない。みんなが幸せと思えるようにする。一人だけ

特別扱いすると相手がいやになると分かった。 （優斗） 

・私が印象にのこったのは、人権とは「ここで生きていけ

る」と感じることができるということです。これからは、

障害者でも楽しく過ごせるようにしたいです。（まり） 

・ぼくはどんな人でもどんな障害をもっていても必ずみんな人

権をもっているんだなと思いました。また、障害をもってい

る人を助けすぎるといやな気持ちをもつことがあるんだなと

分かりました。なので適切に気をつかうことが大切なんだな

と思いました。（操斗） 

・私は「人権」という言葉は知っていたけど本当の意味を知り

たかったし、どういうことか気になったので楽しみにしてい

ました。話合いのテーマでは、私は、「みんなと助け合ってな

かよくする。」と思いました。もしも、このことが起こったと

してもしっかりと付き合っていきたいです。（和佳） 

 

 

 

１年生から感謝の気持ちを込めて〜お世話になった方へ手作りリースのプレゼント〜 

・私は、給食の調理師さんにありがとうの気持ちを伝えました。毎日、おいしい給食を

作ってくれたからです。リースをわたしたらうれしそうな顔をしていたので良かった

です。 

・２年生は、いつも学校のことを教えてくれます。だからありがとうの気持ちを伝えま

した。気持ちが伝わってよかったです。リースづくりも楽しかったです。 


